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Semanas de controversia rodean al jugador de voleibol de
playa holandés Steven van de Velde

Han pasado semanas de controversia en  torno al jugador de voleibol de playa holandés Steven
van de Velde, quien fue sentenciado a cuatro años de prisión  en Inglaterra en 2024 por violar a
una niña de 12 años cuando tenía 19 años. Ha cumplido su tiempo  y ha expresado abiertamente
su arrepentimiento por lo que llamó "el mayor error de mi vida". Pero, ¿es eso suficiente  para que
se le permita representar a los Países Bajos en los Juegos Olímpicos, un concurso en el que los 
participantes también se espera que sirvan como modelos a seguir?
Los medios internacionales y los grupos de apoyo a las víctimas  de la violencia sexual
ciertamente no lo creen así. Muchos condenaron la decisión de dejar que Van de Velde jugara  y
incluso llamaron a el Comité Olímpico Internacional a investigar cómo había sido permitido que
compitiera.
Sin embargo, en los Países  Bajos mismos, el caso no ha causado mucha conmoción. La noticia
no ha llegado a las portadas y no hubo  columnistas o formuladores de opinión que expresaran
asombro o indignación.
La semana pasada, el jefe de misión del equipo Países Bajos,  Pieter van den Hoogenband,
expresó sorpresa moderada por el momento de la controversia, señalando que Van de Velde
había regresado  al deporte internacional en 2024 y jugó en campeonatos europeos y mundiales.
El comité olímpico de los Países Bajos, que  seleccionó a Van de Velde, dijo en un comunicado
que había cumplido su sentencia, completó un extenso programa de rehabilitación  y los expertos
concluyeron que no había riesgo de que reincidiera. El jugador de voleibol había demostrado que
había "crecido  y cambiado positivamente su vida", dijo.



Pero, ¿por qué la reacción moderada en los Países Bajos?
Una distinción legal es que Van  de Velde probablemente no habría sido condenado por violación
si hubiera sido juzgado en los Países Bajos en lugar de  Inglaterra. En Inglaterra, el sexo con una
niña de 12 años es violación, independientemente de las circunstancias: un menor de  16 años no
puede dar su consentimiento legalmente. Pero después de que fuera extraditado a los Países
Bajos, luego de  haber cumplido casi un año de su sentencia de prisión, fue liberado después de
menos de un mes. Bajo la  ley holandesa, su delito se consideró el delito menor de ontucht , actos
sexuales que violan las normas sociales y éticas.
En las  redes sociales, por supuesto, hay holandeses que argumentan que Van de Velde no debe
competir, con otros que van mucho  más lejos en sus castigos imaginados. También hay aquellos,
como el reportero del tribunal Chris Klomp, quien ha argumentado que  no es el "monstruo
sexual" o "acosador" que se ha descrito en algunos medios de habla inglesa.
Klomp escribió en X  que, aunque lo que hizo Van de Velde estaba completamente mal y merecía
ser castigado, no forzó físicamente a la  niña a tener relaciones sexuales con él. Escribió: "La
ausencia de coerción (aparte de la diferencia de edad) también es  evidente a partir del hecho de
que el tribunal británico lo absolvió de acoso. No fue su intención 'persuadirla' para  que cometiera
actos sexuales".
Klomp, junto con las autoridades deportivas holandesas y muchos otros holandeses, cree que
ahora que Van de  Velde ha cumplido su sentencia y ha expresado públicamente su
arrepentimiento, está "por supuesto libre de seguir adelante con su  vida".
Pero hay una diferencia entre seguir adelante con la vida y representar a tu país en el evento
deportivo más  prestigioso del mundo, donde también se supone que debes dar un ejemplo. Lo
que plantea la pregunta: ¿qué mensaje envía  los Países Bajos al mundo al permitir que se
represente a sí mismo por un hombre condenado por un delito  sexual? Obviamente, no se ha
dado mucha consideración a cómo esto puede afectar a las víctimas de los abusos sexuales.
Porque  hay otra pregunta aún más crítica: ¿cómo todo esto impacta a la mujer involucrada? Van
de Velde ha recogido los  pedazos de su vida, pero para las víctimas de los abusos sexuales es
muy difícil hacer lo mismo. Debe ser  difícil para ella revivir todo lo que sucedió a través de la
participación de Van de Velde en los Juegos  Olímpicos y toda la conversación al respecto.
Tomar en cuenta la perspectiva de la víctima también fue lo que Sara Alaoui,  directora del Club
Espacio Seguro, una organización que apoya a las víctimas de la violencia sexual, pidió durante
un programa  de radio holandés. Sintió que Van de Velde no había demostrado lo suficiente de
eso en sus declaraciones a la  prensa holandesa. Y además, argumentó, las expresiones de
arrepentimiento no son suficientes cuando se busca una segunda oportunidad tan prestigiosa  en
la vida: debe demostrar por sus acciones que realmente merece esa segunda oportunidad. Por
ejemplo, al hablar abiertamente y  honestamente sobre el impacto de los abusos sexuales en las
víctimas utilizando la plataforma significativa que ahora tiene como atleta  olímpico.
Alaoui citó el ejemplo de un grupo de terapia único en la ciudad holandesa de Eindhoven, donde
los hombres que  han participado en la violencia doméstica ayudan a otros hombres que son
culpables del mismo. "Sería mucho a su favor  si se comprometiera con algo así", dijo.
Durante este acalorado debate global, esto fue una contribución humanitaria y constructiva.

Renate  van der Zee es una escritora y periodista holandesa●

La información y el apoyo para cualquier persona afectada por problemas  de violación o
abuso sexual están disponibles en las siguientes organizaciones. En el Reino Unido, Rape
Crisis ofrece apoyo en  el 0808 802 9999 en Inglaterra y Gales, 0808 801 0302 en Escocia, o
0800 0246 991 en Irlanda del  Norte. En los EE. UU., Rainn ofrece apoyo en 800-656-4673.
En Australia, el apoyo está disponible en 1800Respect (1800 737  732). Otros números de
teléfono de ayuda internacional se pueden encontrar en ibiblio.org/rcip/internl.html

●
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A Caixa Econômica Federal sorteou, na noite deste sábado (11/6), sete loterias: os concursos
2490 da Mega-Sena; o  5877 da Quina; o 2545 da Lotofácil; o 2378 da Dupla Sena; o 1795 da
Timemania, o 3 da +Milionária  e o 616 do Dia da Sorte. O sorteio foi realizado no Espaço Caixa
Loterias, no novo Espaço da Sorte,  na Avenida Paulista, em brazino 777 roleta São Paulo.
Mega-Sena
A Mega-Sena, que tem o prêmio previsto de R$ 42,1 milhões, teve as seguintes  dezenas
sorteadas: 11-16-17-41-46-59.
A quantidade de ganhadores da Mega-Sena e o rateio podem ser conferidos aqui.
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Bizzo Casino Casino Brazil-CE) como o principal centro de jogos eletrônicos.

está habilitado para competir en los Juegos Olímpicos

El velocista estadounidense Erriyon Knighton ha  sido autorizado para competir en los Juegos
Olímpicos después de que un árbitro independiente determinara que su prueba de drogas  fallida
fue "más probable que no" causada por carne contaminada.
Knighton, medallista de plata en el Campeonato Mundial de 2024 en  los 200 metros, dio positivo
por un metabolito de trembolona durante una prueba de drogas fuera de competición el 26  de
marzo y fue suspendido provisionalmente el 12 de abril, según la Agencia Estadounidense
Antidopaje (USADA) en un comunicado.
Pero la  decisión del árbitro de que la prueba positiva de Knighton fue "más probable que causada
por el consumo" de carne  contaminada permite que el velocista de 20 años, cuyo mejor tiempo
personal de 19,49 segundos en los 200 metros es  el quinto más rápido de la historia, participe en
los Juicios Olímpicos de los Estados Unidos, que comienzan el 21  de junio en Oregón.
ha intentado comunicarse con Knighton a través del Equipo Olímpico de EE. UU. para obtener
comentarios sobre  la decisión.
"Hicimos lo que exigen las reglas en todos los casos positivos", dijo el CEO de USADA, Travis
Tygart, en  un comunicado. "Podemos estar tranquilos de que se hizo justicia y se logró la
transparencia según lo exigen las reglas".
La  trembolona, que USADA dice que es "un promotor del crecimiento de ganado legal que se BR
legalmente en el ganado  producido y exportado a los Estados Unidos", está en la Lista Prohibida
de la Agencia Mundial Antidopaje.
Knighton se convirtió en  el estadounidense más joven desde Jim Ryun en 1964 en clasificar a un
equipo olímpico de EE. UU., según la  AP, y finalmente terminó cuarto en los 200 metros en
Tokio.

It is the Portuguese word for Flemish, and it was given to the nearby beach (Praia do Flamengo,
Beach of the Flemish) because it was the place where the Dutch sailor Olivier van Noort tried to
invade the city in 1599.
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Flamengo became only the second Brazilian club to win their state championship (2024
Campeonato Carioca), Campeonato Brasileiro, and Copa Libertadores in the same season, after
Pel's 1962 Santos team.
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É a única empresa brasileira a oferecer "aceitual" games gratuitamente  à brazino 777 roleta 
própria classe de clientes e está presente em mais de 50 estados brasileiros.
Hoje a família dos produtos da  empresa é diversificada e inclui jogos eletrônicos, consolision
americano, jogos eletrônicos, jogos de sobrevivência, jogos eletrônicos, games infantis e jogos 
"reality shows".
A empresa é dona dos selos PS & Games e é membro da Confederação Brasileira de Games.
O modelo de  negócios de "PCs" da família "PCs" vem sendo aperfeiçoado.
São desenvolvidos e comercializados atualmente em mais
de 60 países, como o Brasil,  onde já foram lançadas mais de 25 jogos de "PCs", mais de 5 jogos
internacionais (como Mario Kart, Fórmula Indy  e Copa do Mundo), mais de 10 jogos de "PCs no
Brasil" e até 4 jogos de "PCs na América  Latina".
Hoje a família dos jogos da família "PCs" é diversificada e inclui jogos eletrônicos, jogos de
sobrevivência, jogos eletrônicos, games  infantis e jogos "reality shows".
A maior parte dos consoles da família são projetados para uso doméstico ou em eventos
especiais.
No  entanto, alguns jogos da família "PCs" como o Super Nintendo, também
são projetados para ser jogados para o grande público, onde  também há vendas em massa,
desde o Super Nintendo Entertainment System (NES), em 1991, a Super Nintendo Entertainment
System (NEC),  em 2008, a Nintendo 8, ou o Xbox 360, em 2011, ou o Wii, e em 2013 são
lançados em  formato de DVD "tablets".
Devido à dificuldade de implantação em várias regiões do Brasil, alguns softwares de terceiros
estão sendo desenvolvidos  para resolver problemas que o Super Nintendo ou o Xbox 360, como
a pirataria.
Em 2003, o governo brasileiro realizou um  estudo sobre pirataria em jogos eletrônicos.Em
seguida,
em 2005, o relatório concluiu que havia uma redução importante na pirataria em "vídeo  games" e
que a pirataria era mais significativa em "peças e consoles de jogos".
Em 2014, foram publicados novos livros (reciproduções)  das obras da família, sendo alguns
deles traduzidos para outras mídias.
O terceiro livro, "A Game in a TV", foi publicado  no Brasil em março de 2014 e aborda o tema.
Foi originalmente publicado em português no "Mundo e Mercado" da Rede  Globo no começo de
2015.
O Castelo de Leiria localiza-se na povoação de Leiria, em Portugal, no Concelho do mesmo
nome,  sendo um
castelo medieval, com cerca de 13 metros de altura, e que data da época do Rei D.João IV.
Com a  construção do castelo, em 1279, pelo rei D.
João V (1186-1283), o rei D.
Fernando (1212-1279) criou Castelo de Leiria como residência  de destaque, sendo responsável
por vários domínios de importância importante entre os vários topónimos.
A entrada do castelo no local original  (de onde estava então a câmara dos cavaleiros) ocorreu
em 1148 e é atribuído ao conde de Óbidos, D.
Francisco de  Carvalho (1242-852).
Segundo a lenda, aqui foi erguido um castelo medieval do tipo "mauricano" em
estilo gótico em memória do rei D.
Manuel  I (1295-1368).
Posteriormente, no domínio muçulmano muçulmano sobre Leiria, os limites do castelo foram
sucessivamente alterados, e passou por vários períodos,  antes de desaguar em Alcobaça no
século XVI.
Entre 1471 e 1836, foram reconstruídos dez edifícios, e novos os originais, destinados  à
habitação do povo, que se erguiam nos limites da freguesia de Leiria.
Na segunda metade do século XIX, foi erguida  a primeira torre de menagem, obra inaugurada
em 1837 pelo arquitecto Fernando Pardes-Rodrigues.
Em 1867, recebeu os serviços da Câmara Municipal  de Leiria pelo rei D.Miguel II doReino de
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Portugal.
Em 1972, recebeu o mesmo tratamento por parte da Câmara Municipal do  Distrito de Leiria.
O castelo foi renovado em 1995 como habitação oficial do Concelho de Leiria e a classificação
heráldica passou  a abranger a brazino 777 roleta parte interna.
O Castelo de Leiria é uma edificação essencialmente militar, ocupando um vasto espaço
delimitado por  muralhas, de planta baixa com dois baluartes, a norte e a sul.
Situa-se a Sudoeste da vila.
De norte a este é  constituído por três baluartes guarnecidas por duas divisões de infantaria (1ª
divisão), e a divisão de cavalaria (2ª divisão).O seu
perímetro  é de 18 metros.
O castelo, como as demais do castelo, faz parte da Muralha Aureliana (ou Muralha Norte), que é 
uma defesa de um perímetro defensivo de cerca de 3 Km2 (a região cerca de 15 Km3 do castelo,
incluindo  as zonas da planície e as montanhas).
Durante as suas paredes encontram-se vários edifícios residenciais e administrativos da cidade
(como o  Museu de Arte Antiga), vários monumentos do período românico, os maiores exemplos
da arquitectura militar  
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